



(Sections de la DDFiP de Charente Maritime)

## Envahissement du Collège des services ! Réponse du Directeur :



Ce jeudi 21 mars, les agents de Fétilly se sont rassemblés massivement (120 personnes) et ont envahi et interrompu à 10h15 la réunion organisée par la Direction avec les chefs de services du département.

Les questions concernant le volume de suppression d'emplois pour les 3 années à venir, le nouveau réseau sur le département ont de nouveau été posées au Directeur. Comme il y a un mois, celui-ci a refusé de donner des informations à l'ensemble du personnel, prétextant que « *l'heure était à la réflexion et non à la concertation* ». pour lui ce sont les OS qui font monter la pression...

Pour nous la réflexion se limite à Darmanin, Parent, les préfets et les directeurs, les chefs de services comme les agents ne seront informés qu'en temps voulu.

**NON ! Mr le Directeur, c'est ce mur du silence que vous imposez qui fait monter la pression chez les agents inquiets de leur avenir professionnel. Et ce ne sont pas les annonces d'Olivier DUSSOPT concernant la réforme de la Fonction Publique, l'annonce de Mr DARMANIN de la suppression de la déclaration IR en 2020 qui vont rassurer les agents !**

**« J'informerai les chefs de services quand le moment sera venu, à eux d'informer leurs agents »** ben voyons ! La patate chaude pour les chefs de services ! À eux de faire passer la pilule !

Mr le Directeur, ce sont des êtres humains en face de vous ! De l'agent C jusqu'au A+ ! Comment peut-on ignorer cela ? Les bouleversements futurs vont impacter nos vies professionnelles et nos vies privées ! Réponse : ***ne vous inquiétez pas, il n'y aura pas de licenciement.*** Pour lui, 30 000 suppressions d'emplois, ce n'est pas un plan social.

Nous avons ajouté que Mr DARMANIN est en déplacement pour 3 jours en Limousin pour présenter la « cartographie idéale » sur les départements de la Haute-Vienne, Creuse et Corrèze. Cela démontre que les projets sont déjà bien avancés, mais à priori pas en Charente Maritime... ? Réponse : ***vous aurez des informations de la part de vos collègues du Limousin, donc des réponses à vos questions. Non Mr le Directeur !*** Nous n'aurons toujours pas d'informations concernant la Charente Maritime !

Pour le Directeur, apprendre par la presse la suppression de la déclaration IR en 2020 ne le choque pas. Il en sera peut-être de même quand nous apprendrons la disparition de la DGFIP...Il en a convenu, c'est un changement radical suite à des décisions politiques et d'engagement de campagne présidentielle ; mais en tant que fonctionnaire, il se doit d'être loyal envers sa hiérarchie, peu importe les conséquences.

En conclusion de ce dialogue de sourd, le Directeur a affirmé que nous devons avoir confiance et qu' il ne fallait pas mettre la charrue avant les bœufs ; les agents présents n'ont pas semblé très convaincus mais ont eu fortement l'impression d'être les bœufs de cette réforme...

Encore une fois, nous constatons malheureusement le manque d'empathie, voire d'humanité de la part d'une haute hiérarchie qui appliquera sa feuille de route sans état d'âme.



**PLUS D'ETAT D'ÂME !  
SOYONS DETERMINE(E)S !  
GREVE ET MANIFESTATION LE 28 MARS !**